

DECLARATION A LA PRESSE

L'ONUSIDA est attristée par le décès du chercheur sur le VIH, Mark Wainberg

GENÈVE, 13 AVRIL 2017 — L'ONUSIDA est profondément attristée par de décès tragique du chercheur pionnier du VIH Mark Wainberg. Scientifique de renommée internationale, le Dr Wainberg était chercheur principal sur le VIH depuis le début de l'épidémie de sida.

« Mark Wainberg était un géant de la science du VIH. Son travail a concouru à sauver des millions de vies », a déclaré Michel Sidibé, directeur exécutif de l'ONUSIDA.

Le Dr Wainberg et ses collègues ont découvert l'un des principaux médicaments antirétroviraux utilisés pour traiter l'infection par le VIH, la lamivudine. Il a joué un rôle dans la compréhension de la résistance aux médicaments contre le VIH et, plus récemment, il faisait des recherches pour la cure contre le VIH. Le Dr Wainberg était responsable de la recherche sur le sida à l'Institut de recherche médicale Lady Davis à l'Hôpital général juif et directeur du Centre de lutte contre le sida à l'Université McGill, au Canada, au moment de son décès.

Allié et conseiller informel de l'ONUSIDA depuis de nombreuses années, il a également été président de la Société internationale du sida de 1998 à 2000. Le Dr Wainberg était défenseur passionné des efforts visant à garantir que le traitement contre le VIH atteigne les personnes les plus démunies et s'est prononcé contre le déni du sida lorsque ce déni menaçait la riposte au VIH.

« L'ONUSIDA et les millions de personnes vivant avec le VIH vont regretter le décès de Mark Wainberg mais célébrer son énorme apport à la riposte contre le VIH pendant sa vie », a ajouté M. Sidibé.

[FIN]

Contact

ONUSIDA Genève | Sophie Barton-Knott | tél. +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA

Le Programme commun des Nations Unies sur le VIH/sida (ONUSIDA) guide et mobilise la communauté internationale en vue de concrétiser sa vision commune : « Zéro nouvelle infection à VIH. Zéro discrimination. Zéro décès lié au sida. » L'ONUSIDA conjugue les efforts de 11 institutions des Nations Unies – le HCR, l'UNICEF, le PAM, le PNUD, l'UNFPA, l'UNODC, ONU Femmes, l'OIT, l'UNESCO, l'OMS et la Banque mondiale. Il collabore étroitement avec des partenaires mondiaux et nationaux pour mettre un terme à l'épidémie de sida à l'horizon 2030 dans le cadre des Objectifs de développement durable. Pour en savoir plus, consultez le site unaids.org, et suivez nous sur Facebook, Twitter, Instagram et YouTube.